



A l'âge de 18 ans j'ai eu la chance de connaître une personne qui m'a annoncé le message de la Bible et pour moi cela a été un déclic. Et bien je trouve que dans l'étude de cette parole de Dieu, cette Bible qui m'intriguait vraiment j'y ai trouvé des perles merveilleuses et chaque fois c'est toujours des perles nouvelles.

- Et qu'est-ce que tu en penses Jean par rapport à notre famille ?
- Ce qui est bien, c'est que l'on peut en discuter ensemble, que chacun, parfois donne un avis différent et cela édifie.
- Et c'est formidable d'avoir tous ensemble ce même état d'esprit et l'on sent que Dieu dirige les esprits.
- C'est extraordinaire de pouvoir les découvrir entre nous, la famille complète.
- Oui, chacun de la manière dont il l'a comprise.

On sent que l'Esprit de Dieu dirige les choses. Les enfants en gardent un souvenir extraordinaire.

C'est formidable de ce que tu as pu dire et faire et moi aussi à nos enfants. Nos enfants, à l'heure actuelle, sont tous mariés, adultes et continuent le même chemin.

Et voici une anecdote dans notre vie :

En revenant de vacances, je fais une fausse manœuvre, je conduisais la voiture et celle-ci s'est retrouvée dans un ruisseau. La voiture était très chargée, car nous revenions de vacances. Avec les quatre enfants nous étions bloqués sur place. On a pu sortir et on s'est mis tous en rond et l'on a prié le Seigneur - Il faut que tu nous sortes de là car nous ne pouvons plus rien faire.

Mon mari est parti en vitesse avec un enfant pour aller chercher une dépanneuse, pendant ce temps-là il nous est arrivé quelque chose d'extraordinaire :

Deux grands garçons sont venus vers nous.

- Madame qu'est-ce qui vous arrive ?
- Et bien nous sommes dans le fossé
- Il m'a dit : Ne vous inquiétez pas, avec mon ami on va prendre la voiture chacun d'un côté
- Attendez on va défaire les valises pour l'alléger
- Non, vous ne touchez à rien
- Ils ont été d'un côté et de l'autre, ils ont soulevé la voiture comme si c'était une plume. Ils l'ont mise sur la route et quand le dépanneur est arrivé, il n'a jamais voulu croire ce qui c'était passé.

On a parlé avec des anges. On les a cherchés pour les remercier et il n'y avait plus personne et pourtant il n'y avait rien qui pouvait les cacher, et bien avec les enfants on a remercié le Seigneur.

A chaque fois on s'accroche au Seigneur. Le Seigneur nous pardonne et nous aide à redémarrer dans la vie et voilà 62 ans de mariage.